

HRT pone en marcha innovadora unidad de piso pélvico, mejorando la calidad de vida de cientos de pacientes

Con una inversión superior a los 120 millones de pesos por parte del Ministerio de Salud (MINSAL) enfocada en la adquisición de equipamiento y la autorización de nuevos cargos para la contratación de profesionales; junto a la disponibilidad de un médico subespecialista y nueva infraestructura por parte del Hospital Regional de Talca (HRT), se ha puesto en marcha una nueva unidad piloto a nivel nacional, que permitirá a las pacientes con problemas de prolapso e incontinencia urinaria recibir una atención integral, oportuna y de calidad en un solo lugar, optimizando los tiempos de espera, ya que las distintas prestaciones se realizan durante una misma visita al centro asistencial

de mayor complejidad en la región del Maule.

La nueva área del HRT denominada Unidad Uro-Ginecología y Piso Pélvico destaca por su enfoque en la experiencia del paciente. Gracias a una reorganización de los procesos, la implementación de nuevas tecnologías y la contratación de profesionales especialistas, las mujeres que acuden a esta unidad podrán ser atendidas por un equipo multidisciplinario en una sola consulta. Esto implica que, en una misma jornada, la paciente será evaluada por un ginecólogo, se le realizarán los exámenes necesarios, como ecografías y urodinamia, y se le entregará un plan de tratamiento personalizado que implica la atención de profesionales de la matonería y kinesiología.

“Es una iniciativa que está enfocada en mejorar la lista de espera y el tiempo de espera de la paciente para una atención”, señaló el Dr. Alfredo García, Jefe de la Unidad de Uro-Ginecología y Piso Pélvico del HRT. Atención integral que dará respuesta a la afección de manera más oportuna, lo que es sumamente importante, ya que “realmente estas patologías afectan bastante la calidad de vida de la paciente y a veces el tiempo de espera mermaba mucho en cuanto a la actividad social y laboral de la paciente.” Destacó el subespecialista.

Según explicó el doctor García, el nuevo modelo de atención se centra en la paciente y sus necesidades. Antes, una paciente podía tardar hasta seis meses en completar todos los exáme-

nes y consultas necesarias. Ahora, gracias a esta nueva unidad, podemos resolver todo en una sola jornada, lo que significa una atención mucha más oportuna para los pacientes.

La nueva unidad del HRT no solo beneficiará a las pacientes de Talca, sino también a las de toda la región del Maule. “La articulación de la red siempre se va manteniendo en el tiempo y las derivaciones de las otras provincias son frecuentes a esta unidad y si el flujo de pacientes está siendo más rápido, lógicamente vamos a dar respuesta y solución a la patología en una forma más adecuada.” afirmó el Dr. Alberto Miño, Subdirector Gestión Asistencial del Servicio de Salud Maule.

Por su parte, la Dra. Teresa

Brito, Subdirectora Médico (s) del Hospital Regional de Talca, destacó la importancia de esta iniciativa para mejorar la calidad de los servicios que brinda el hospital. “Por lo tanto contacté al equipo de piso pélvico del hospital, que felizmente contaba con especialistas, porque no todos los hospitales lo tienen” destacando la incorporación de nuevos profesionales gracias a la disposición de nuevos cargos por parte del MINSAL para el hospital “efectivamente son cargos que se incorporan a la dotación del hospital, que nos permitió la contratación de matronas, kinesiólogos especializados, TENS y más horas médicas para poder brindar la atención integral que se requiere.” concluyó la subdirectora.